



on aura tout vu

printemps été couture 11

spring summer couture 11

Flying Dreams !

Les blanches colombes s'envolent vers des horizons radieux.
L'échappée belle est bercée par la magie de l'ivresse.
Les rebelles amazones aux dentelles légères dansent et tournoient dans un rêve sans fin.
Elles veulent retrouver l'arbre à comètes, s'approcher de l'astre solaire.
Dans ce royaume des songes, la vie est douce, légère comme une caresse.
Les belles accompagnées par le sublime oiseau de feu et de lumière volent plus haut vers un ciel du possible.
Elles veulent capturer l'horizon, se draper de l'azur.
Dans ce songe inspiré, les muses ne sont qu'amour et tendresses.
Vêtues d'un voile céleste, des perles de lunes illuminent les visages et donnent des sensualités nouvelles au-delà du réel.
Prêtresses aux lèvres gourmandes, elles veulent être des reines de la nuit. Envoûtantes, mystérieuses et évoluant sur les lames du plaisir, elles rêvent et volent. Chevauchant Pégase elles accomplissent l'éternelle et irrésistible envie des simples mortels de voler toujours plus haut, toujours plus loin afin d'atteindre les constellations divines.
Elles mettent nos sens à l'envers.
Leurs corps éclairés de mille parures, brillent et scintillent.
Elles se sentent aériennes et font tomber toutes les barricades, relèvent les défis de l'impossible pour mieux croquer les cœurs qu'elles courtisent.
Étoiles filantes, étoiles éternelles, les merveilleuses sauvageonnes s'enveloppent dans leurs draps de soie. Translucides et diaphanes, elles se donnent à l'Amour sans répit, jusqu'à l'épuisement, l'ombre et l'oubli laissant au petit matin le plaisir de les cueillir au milieu des rosées nocturnes.
Puis, tel Phénix, elles renaissent sans cesse

Lily-white doves vanish in the skies towards radiant horizons in a flood of magical euphoria.
Rebel Amazons dressed in ethereal laces whirl around in a never-ending dream.
Their secret wish is to recover the fairy tree of comets that will bring them closer to the sun.
In this kingdom of dreams life is soft and sweet as a caress.
The beauties have a weird companion: a fire-and-light bird that flies with them ever higher and higher towards a sky of all-possible.
They hope embrace the horizons and roll themselves in heaven sapphires.
Only tenderness and love are our Muses in this exalted dream.
Celestial veils envelop their shoulders, necklaces of moons illuminate their faces with the brightness of an unseen lust.
Their delicious lips of priestesses pronounce spells that turn them into night queens.
They dance upon the blade of pleasure and enter a bewitching mysterious dream. Riding upon Pegasus they make possible the eternal wish of humans: fly ever higher and reach the constellation of heaven.
Our senses now are all turned upside down.
The bodies of the fairy queens are covered with a thousand sets of jewels that shine with a fiery glow.
They are light as the air but knock down all the barricades. Fearless, they take up impossible challenges to ensure they bite stronger and deeper in the hearts that will surrender to their charms.
Falling stars, eternal stars, the wild beauties dive into silk translucent clouds. They give themselves away to love until exhaustion. When dawn approaches who wish may gather the shadows of their past delights as pearls of a late-night dew.
And then, as Phoenix, they rise from the ashes and come back to life ever and ever again...

Philippe Castro

*le vélo **on aura tout vu pour swarovski** a été créé pour www.lachaineducoeur.fr/becycle
the becycle **on aura tout vu pour swarovski** was created for www.lachaineducoeur.fr/becycle

on aura tout vu sarl 23 rue de Montpensier Palais Royal 75001 Paris France
Tel/Fax : +33 1 42 60 75 66 Mail : contact@onauratoutvu.com Web : www.onauratoutvu.com



on aura tout vu

escarpins shoes

collant tights

maquillage makeup

coiffure hair

musique music

gant cloves

masque masc

on aura tout vu

wolford

mac cosmétique

patrice piau

dj manu

on aura tout vu pour maison fabre

on aura tout vu pour les galerie de l'opéra de Paris

on aura tout vu remercie ses partenaires

on aura tout vu would like to thanks his partners

SWAROVSKI ELEMENTS

CARON
PARIS

MAQUILLAGE PAR
MAC

[[Wolford]]

Maison Fabre
par on aura tout vu Paris

KOPENHAGEN
FUR



les assistants Antonia Simeonova et Pierre Henri Noel, la responsable d'atelier Virginie Jochem Thuilier et son équipe aux mains d'or, tous les professionnels et amis qui ont rendu cet événement possible et tous les journalistes qui soutiennent on aura tout vu depuis leur début.

the assistants Antonia Simeonova et Pierre Henri Noel atelier manager Virginie Jochem Thuilier and her nimble-fingered team, all the professionals and friends who made this event possible and the journalists who have been supporting on aura tout vu right from the start.

adeline amiel donat, alizée mosses, bistra lechevalier, bruno michel, bonnie, boris charpentier, carole agaesse, chantal evrard, christine suppes, christian, deborah defachelle, douchka, frederic blanc, gilles maillard, henri zirpolo, jeanne ngos, jean-pascal laude, jila naïman, johan tamer, lidia martinez, lolo, magali doublet, manu, marie-laure girardon, martine ragueneau, morgan jerabek, , iva simeonova, patrice piau, patrick terzakou, peggy silberling, philippe castro, poa, romain ales, rita, saskia blanc, sarah vu, smain boutamtam, sylvie grumbach, valérie bourgeois ...

contact presse
t+ 33 1 42 33 93 18

2 e bureau sylvie grumbach
f+ 33 1 40 26 43 53

18 rue Portefoin 75003 paris
mail @ 2e-bureau.com

on aura tout vu sarl 23 rue de Montpensier Palais Royal 75001 Paris France
Tel/Fax :+33 1 42 60 75 66 Mail : contact@onauratoutvu.com Web : www.onauratoutvu.com